

Aunque en enero de 2013 la calificación crediticia del Municipio estaba en default (D), por el pésimo desempeño financiero que existía, hoy, la calificadora Standard & Poor's Rating Services (S&P), subió de calificación al Ayuntamiento de Naucalpan a mxBBB-, con una perspectiva estable.

"El alza de la calificación se basa en una mejoría de las prácticas financieras del Municipio, de las cuales destacamos sus políticas de ingreso y deuda. La acción de calificación también refleja una mejora en la posición de liquidez (...) la calificación incorpora una economía que se compara por arriba de la de sus pares nacionales, y un nivel de deuda que continuaría por debajo de 20% de sus

Mejora Naucalpan condición financiera: Standard & Poor's

ingresos operativos en 2014 y 2015", señala la calificadora. Derivado de los esfuerzos financieros por contener el gasto del Gobierno Municipal, la estrategia financiera ha significado un compromiso real con el servicio público, que se refleja en la eficiencia recaudatoria y el control del gasto.

"La administración financiera de Naucalpan ha mejorado sus prácticas financieras desde 2013 y en lo que va de 2014. Destacamos que el Municipio mejoró la eficiencia en su recaudación propia, lo que elevó significativamente sus ingresos por el impuesto

predial, y derivó también en mayores flujos de ingresos por Participaciones Federales. El Municipio refinanció su deuda de largo plazo a finales de 2013, con lo cual mejoró su posición de liquidez en relación con su servicio de deuda", refiere S&P.

La noticia de la calificación, emitida el 17 de octubre, fue recibida con un gran orgullo en el Gobierno municipal, cuya dedicación por estabilizar las finanzas valló la pena, y hoy Naucalpan es un municipio con grado de inversión, además de ser sujeto de crédito nuevamente, y ahora los inversionistas están seguros de que es un municipio controlado, que no hay riesgos a nivel de desarrollo municipal e institucional.

FESTEJA GOBIERNO DE NAUCALPAN A MÉDICOS

En el marco del Día del Médico, el Gobierno municipal, reconoció la importante labor que realizan los doctores, ya sea en hospitales públicos

o privados, y se anunció la gestión de 5 nuevas ambulancias que serán entregadas a la subdirección de Protección Civil.

Durante la celebración, realizada en el World Trade Center Mexiquense, se agradeció a los médicos que trabajan en Naucalpan, ya sea en los hospitales que forman parte del sistema de Salud del DIF y los que laboran en los hospitales privados, por la invaluable oportunidad de seguir dando vida a los naucalpenses.

Ante las enormes necesidades que enfrenta el servicio médico en el municipio para la atención de emergencias, la Administración 2013-2015 gestionó 5 ambulancias que

en próximos días se estarán entregando al área de Protección Civil para el servicio de los naucalpenses.

A estos esfuerzos en materia de salud, se suman las construcciones de 2 hospitales públicos nuevos, un Hospital Geriátrico para la atención de los adultos mayores de la localidad, y el Hospital para la Discapacidad Visual, de los cuales ya se colocó la primera piedra y se ubicaron el centro del municipio.

La construcción de estos dos hospitales fue gracias al apoyo del Presidente de La República Enrique Peña Nieto y el Gobernador del Estado de México Eruviel Ávila Villegas, quienes voltearon a Naucalpan y hoy se están dando estos resultados.

